

cipé aux jeux Olympiques d'hiver tenus à Lake Placid, dans l'État de New York.

Le Ministère a déployé des efforts considérables pour faire connaître la culture canadienne à l'étranger, et il a aidé les Canadiens œuvrant dans les domaines des lettres, des arts

plastiques et du spectacle à faire connaître leurs talents en Europe, en Asie et dans les Amériques.

Le Canada a été l'hôte des *Floralies internationales de Montréal*, première exposition horticole internationale de ce genre à être tenue en Amérique du Nord.